



PIKO zeigte seine breite Produktpalette an Schweizer Fahrzeugen, darunter auch die Mirage.

Auch in den weiteren Hallen gab es Spannendes zu sehen, was auch für die Modellbahn genutzt werden kann. Von Modellbauwerkzeugen über Profile, Farben bis hin zu 3D-Druckern und Fräsmaschinen wurde die gesamte Bandbreite unseres Hobbys be-

dient. Und auch in der Halle der Schiffsmodelle und der Modellautos und Lastwagen galt es, die Augen offen zu halten. Denn überall waren die Verladeszenen in Häfen oder auf Güterumschlagsplätzen nachgestellt, und so war auch an verschiedenen

Orten die Eisenbahn wieder zu entdecken. Die Faszination Modellbau 2025 zeigte eindrucksvoll: Die Leidenschaft für die kleine Welt ist ungebrochen, und das Modellbahn-hobby vermag mit seiner Vielseitigkeit nach wie vor die Massen begeistern. 

